



# 興津っ子



R7.9 校舎前のフウセンカズラ

## 2学期がスタートしました！

9月に入っても暑い日が続きましたが、9月下旬になり少しずつ暑さが和らぎ、赤とんぼがグラウンドを気持ちよさそうに飛ぶ爽やかな気候になってきました。子どもたちは久しぶりにグラウンドで思い切り体を動かすことができ、笑顔いっぱいの姿が見られます。

2学期が始まり、閉校に向けて子どもたちが楽しい思い出をつくれるように、全校なかよしランチや全校遊び、宿泊学習を実施しました。閉校まであと半年あまりになりましたが、今後も、全校が一丸となり子どもたちの活動が充実していくよう取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### 「全校なかよしランチ」

9月1日(月)、2学期の初めの給食では、全校児童と職員が一緒に食べる「全校なかよしランチ」を行いました。いつもより人数が多かったですが、子どもたちが協力して上手に配膳することができました。なかよし班で食べるみんなが集まっての会食は、夏休みの思い出などを楽しく話しながらいつもよりたくさん食べることができたようです。2学期最初にとても楽しいひとときを過ごすことができました。



### 全校あそび

9月9日(火)と9月17日(水)の昼休みに、全校遊びを行いました。9月の全校遊びは、興津小のジャンボカルタです。このカルタは、昨年度の6年生が在校生のために作成してくれたもので、興津小や興津地区のよさが満載の手作りカルタです。職員も入ったチームで、体育館を動き回りながら笑顔いっぱいで楽しむことができました。カルタを作成した卒業生も喜んでくれると思います。



### 「勝浦市音楽鑑賞教室」

9月10日(水)、勝浦市小中学校音楽鑑賞教室がキュステにて行われ、勝浦市内の小学校4年から6年、中学生が参加しました。千葉県唯一のプロオーケストラである千葉交響楽団の美しい演奏を鑑賞し、とても貴重な体験となりました。また、指揮者体験コーナーでは、各学校の代表者による体験が行われ、興津小代表の児童の素晴らしい指揮に会場から拍手喝采を浴びました。



## 「学校宿泊体験」

9月19日（金）20日（土）に学校宿泊体験を行いました。

1日目は、夕食として5、6年生の子どもたちと職員で作ったおいしいカレーを1、3、4年生が準備した会場で食べた後、はじめの会を行い、学校宿泊体験がスタートしました。夜のレクリエーションの1つ目は「学校探検」です。3グループに分かれ、懐中電灯で暗闇を照らしながら4か所のチェックポイントをまわりました。子どもたちは夜の学校にどきどきしながら、各チェックポイントの、射的、だるま落とし、輪投げ、スーパー ボールすべりを楽しみました。2つ目は「花火」です。グラウンドの中でみんなと一緒に行う花火は夏の終わりの素敵なものになりました。

2日目は、子どもたちがとても楽しみにしていた「磯観察」を行いました。保護者の皆様も一緒に参加していただき、カニやエビ、ウミウシやナマコ、ヤドカリやウツボなど、いろいろな種類の生物を見つけることができて子どもたちはとても満足そうでした。その後、ホームグラウンドである興津海岸に移動し砂浜でのレクを行いました。目隠しをして水の入ったバケツを使ったりレーザーをする「バス The ウォーター」、クイズの解答権を競う

「ビーチフラッグ」のレクを行い、子どもたち、保護者の皆様、職員が全力で楽しみ、興津小学校での最高の思い出になったことと思います。保護者・中学生の皆様、国際武道大学の2名の学生さんのご協力のおかげで充実した2日間になりました。準備やサポート、当日の参加や運営、本当にありがとうございました。



### 「アルミ缶回収」

ご協力ありがとうございます！

8月28日（木）にイタミエコテックに搬入して収益金は15,840円でした。子どもたちのために活用させていただきます。

※閉校に関わる会計  
処理の関係上、回収は  
12月で終了とさせていただきます。ご  
理解の程よろしくお願ひいたします。